

Frische Klarinettentöne

(red) Im Gymnasium Seligenthal haben die musikinteressierten Schüler aller Schulzweige jetzt die Möglichkeit, sich an einer Klarinette zu versuchen, ohne selbst ein Instrument kaufen zu müssen. Als Dankeschön für die Unterstützung bei dem Neujahrskonzert 2023 des Soroptimist-Clubs Landshut überreichte die Clubpräsidentin Heidi Hartl eine hochwertige B-Klarinette an das Gymnasium der Schulstiftung Seligenthal. Das Instrument ist gut für Einsteiger geeignet und in vielen Stilrichtungen einsetzbar. Junge Musiker ab der 5. Klasse können mit dem Instrument in Schnupperstunden die ersten Schritte in die Welt der Musik machen oder sie über einen längeren Zeitraum ausleihen. Erste Anfragen liegen bereits vor. Die Klarinettenlehrerin Manuela Steffel freut sich besonders über die Qualität dieses Holzblasinstrumentes, das den Grundstock der Leihinstrumente der Schule erweitert: "Mit einer guten Klarinette haben die Kinder ein schnelleres Erfolgserlebnis und deutlich mehr Spaß beim Musizieren und Üben." Soroptimist International ist eines der weltweit größten Netzwerke berufstätiger Frauen und unterstützt den Zugang von Frauen und Mädchen zu Bildung. Weitere Infos über den Soroptimist-Club Landshut unter www.silandshut.de. Foto: Birgit Adolf